



木山小学校だより

<教育目標> やさしく かしこく たくましく

そま ひと  
**山人**

第3号 令和7年5月29日

新潟市立木山小学校  
〒950-2252 新潟市西区谷内 1886 番地  
TEL. 025-239-2044 FAX. 025-239-3807

## 一人ひとりが かがやく 運動会

校長 寺田 武文



5月24日土曜日に、予定通り運動会を開催しました。青空は見えない天候でしたが、熱中症の心配もなく、運動をするにはちょうど良いコンディションの中、競技を進めることができました。

今年の運動会のスローガンは「**全力でバトンをつなげ 笑顔あふれる 世界一の運動会**」。各クラスから持ち寄ったアイデアをもとに、代表委員会の話し合いを経て、全校の投票で決まりました。



最初の種目は、応援合戦。応援団は、1か月以上前から準備をはじめ、朝活動や昼休みの時間なども使いながら練習してきました。練習の様子を見ていると、回を重ねる度に声も出るようになり、動作や振り付けも揃うようになりました。本番では、互いに負けじと声を張り上げる子どもたちの表情がとても印象的でした。

徒競走は1,2年生は50m、3,4年生は80m、5,6年生は100mです。当校では、スタートする前に1人ずつ名前を紹介し、めあて発表をしています。今年も、大勢が見守る中、自分の思いを力いっぱい表現し、会場から拍手をもらっていました。全校リレーは文字通り1年生から6年生までがバトンをリレーしていきます。走る順番は、全校練習の際、子どもたちが相談して決めました。14番目の最終走者がゴールするまで皆が声援を送り続けていました。



保護者、地域の皆様からは、「親子2人3脚」や「全校ソーラン」「ピンポン玉運搬レース」に多数ご参加いただきました。お陰様で、賑わいと活気が生まれ、子どもたちも大変喜んでいました。閉会式

では、PTA会長様より、スローガンどおりの運動会だったと講評をいただきました。最後まで、惜しめない拍手と声援を送っていただきありがとうございました。

子どもたちに全員にスポットライトが当たり、活躍の場が保障される。また、保護者、地域の方が子どもたちと一緒に活動する機会や場を設け、喜びや感動を共有する。これが、木山小学校の特色であり、よさと言えます。今後も、子どもたち一人ひとりが、かがやく学校づくりを進めていきたいと考えています。引き続きご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

### <応援団長から>

赤組応援団長 6年

ぼくは赤組応援団長として声をいっぱい出してきました。運動会では競技優勝することができました。応援はみんなが大きな声を出してくれてよかったけど、応援賞がとれなくて悔しいです。来年はがんばってほしいです。

白組応援団長 6年

白組応援団長として応援合戦をがんばりました。1回戦目の応援合戦はあまり声が出ていなかったけど、2回戦目の応援合戦は声が出てうれしかったです。競技の優勝はとれなかったけど、応援優勝はとれてうれしかったです。